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Aufruf zur Einsendung von Tagungsbeiträgen 
 
 
 
Die Studierenden des Instituts für Afrikanistik zu Köln freuen sich, die dritte Kölner Afrikawissenschaftliche 
Nachwuchstagung (KANT III) für den 05.- 07. November 2010 ankündigen zu dürfen. 
 
Die auf Initiative und unter Beteiligung von Studierenden und Doktoranden der Afrikanistik stattfindende 
Tagung dreht sich um aktuelle Fragestellungen afrikaorientierter Forschung in den Bereichen Sprach-, Kultur- 
und Geschichtswissenschaften. Beiträge aus den Bereichen Soziologie, Politik und Wirtschaft sind ebenfalls 
willkommen, sofern sie einen Bezug zu Afrika aufweisen. Da diese große thematische Vielfalt zum Erfolg von 
KANT I und KANT II beigetragen hat, möchten wir KANT III wieder bewusst möglichst vielfältig gestalten, um 
dem wissenschaftlichen Nachwuchs – StudentInnen wie DoktorandInnen – eine Möglichkeit zu bieten, eigene 
Forschungen und Projekte vorzustellen, sich auszutauschen und Kontakte zu knüpfen. Ziel der KANT III ist es, 
den wissenschaftlichen Dialog zu fördern, Netzwerke zwischen jungen Wissenschaftlern zu schaffen, sowie 
neue interessante Perspektiven der Afrikawissenschaften zu teilen und zu diskutieren. 
 
Interessierte Studierende und Doktoranden mit Forschungsschwerpunkt Afrika werden gebeten, bis zum 01. 
September 2010 Abstracts von max. einer (1) Seite in deutscher oder englischer Sprache an folgenden Kontakt 
am Institut für Afrikanistik zu senden. 
 
 
Larissa-Diana Fuhrmann 
Institut für Afrikanistik 
Universität zu Köln 
Meister-Ekkehart-Straße 7 
50923 Köln 

fuhrmanl@smail.uni-koeln.de 
 
 
Auf unseren Internetseiten (http://www.uni-koeln.de/phil-fak/afrikanistik/kant/index.html), 
zugänglich über die Homepage des Instituts für Afrikanistik der Universität zu Köln 
(http://www.uni-koeln.de/phil-fak/afrikanistik/) können sich Interessierte über die ersten beiden Kölner 
Afrikawissenschaftliche Nachwuchstagung (KANT I und II) informieren und online publizierte Tagungsbeiträge 
herunterladen. 
Auch im Rahmen von KANT III wird die Möglichkeit bestehen, Beiträge online zu veröffentlichen. 
Bitte beachten Sie, dass für KANT III eine Präsentation (PowerPoint oder OpenOffice) 
erforderlich ist. Zu diesem Zweck stellen wir Tutoren zur Verfügung, ebenso zur generellen Vorbereitung der 
Vorträge. 
Für weitere Fragen und Informationen steht Ihnen Larissa-Diana Fuhrmann unter der oben 
genannten Adresse als Ansprechpartnerin gerne zur Verfügung. 
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Call for Papers 
 
 
The students of the Institute of African Studies in Cologne are happy to announce the third Academic Congress 
(Kölner Afrikawissenschaftliche Nachwuchstagung – KANT III) which will take place from November 5th to 7th, 
2010. 
 
The congress which is organized by students and Ph.D. students treats up-to-date questions concerning 
research on African topics such as linguistics, cultural sciences and history. Contributions from sociology, 
politics, and economy are welcome in so far as they deal with Africa. The success of KANT I and KANT II was due 
to a great variety of topics, therefore, we would also like to keep a certain heterogenity in KANT III in order to 
offer a forum to young scientists where current and shortly completed research and projects can be presented. 
The object of KANT III is to encourage a scholarly dialogue, to establish a network between young scientists and 
to pinpoint new perspectives in the field of African Studies. 
 
Students and Ph.D. students who are interested and whose research is focused on Africa are encouraged to 
send abstracts of max. one page in either English or German to the Institute of African Studies by the  
1

st
 September  2010. 

 
 
Larissa-Diana Fuhrmann 
Institut für Afrikanistik 
Universität zu Köln 
Meister-Ekkehart-Straße 7 
50923 Köln 
Germany 

fuhrmanl@smail.uni-koeln.de 
 
 
 
On our internet pages (http://www.uni-koeln.de/phil-fak/afrikanistik/kant/index.html), which are also 
accessible via the website of the Institute of African Studies of the University of Cologne (http://www.uni-
koeln.de/phil-fak/afrikanistik/), those who are interested can find more information about our first and second 
congress (KANT I and KANT II) and can download published conference contributions.  
It is also possible to publish contributions online within KANT III.  
Please note that a presentation (PowerPoint® or OpenOffice) will be necessary for KANT III. To support 
presentations and general preparations we are happy to provide tutors. For further questions and more 
information please contact Larissa-Diana Fuhrmann (contacts above). 
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